

## RDC: Asamblea General de la Entidad

KISANGANI, RDC - Después de tres días de retiro, los misioneros montfortianos de la Delegación General de África Francófona se reunieron en Asamblea General con el Superior General y el Consejero General encargado de África este jueves 29 de agosto. Después de una oración de apertura, el Padre Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM hizo una introducción para lanzar las sesiones. En su alocución, el Superior general ha tomado las palabras del predicador del retiro mostrando la necesidad de dejarse guiar por el Espíritu para que seamos verdaderamente "liberos". También ha subrayado anteriormente durante la misa que la asamblea debe ser profética y carismática. Una asamblea carismática es la que se dirige por la oración. Invitó a los participantes en esta Asamblea que deben ser animados por la mansedumbre, la ternura de Jesús.

Después del Superior general, el Padre Guélord ASEME MUKE, SMM, Superior Delegado también ha dejado una palabra para desear una buena Asamblea a todos los hermanos presentes. Para este primer día de la Asamblea, el primer punto planteado fue el de la relectura de la mini-Asamblea de 2022. Esta corrección fue hecha por el Padre Claude DISA MUTUNZI, SMM, Secretario de la Entidad. Después de este primer punto, era el turno de cada comunidad presentar las realidades pastorales y misioneras que experimenta. Cada comunidad presentó sus puntos de vista y dificultades, con algunas propuestas para hacer frente a los desafíos.

Por la tarde, como se prevé en el programa del día, el Abogado Asesor de la Entidad presentó la situación de la "concesión de Kambakamba", en Kisangani, que es patrimonio de la entidad. La mencionada concesión está actualmente en conflicto ante la justicia con algunos individuos. Ante estas dificultades, la entidad se encuentra en la imposibilidad de recuperar toda la extensión de su patrimonio. Entonces la asamblea tomó como resolución buscar medios para proteger la parte que no está en problema, a fin de conservar el patrimonio de la Congregación.

Y durante la adoración de la tarde, el Superior General comunicó la nueva administración de la Delegación General de África Francófona compuesta por: P. Guélord ASEME MUKE, SMM (Superior Delegado), P. Jean-Trésor BAFENGO TOSWEOKI, SMM (Consejero), P. Ephrem KULONDWA MUDERHWA, SMM (Asesor).

Después de la cena, volvimos a la Asamblea para terminar con el reparto sobre algunos puntos planteados durante el día. Las sesiones del primer día de la Asamblea se cerraron a las 21.30 horas. ¡Que Dios bendiga la misión montfortiana en el África francófona!